



GOLKAR DAN PAN RESMI DUKUNG PRABOWO DALAM PILPRES 2024

Ketum Partai Gerindra Prabowo Subianto (kedua kanan) bersama Ketum Partai Golkar Airlangga Hartarto (kedua kiri), Ketum Partai Amanat Rakyat (PAN) Zulkifli Hasan (kiri), Ketum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Muhaimin Iskandar (kanan) berjabat tangan saat deklarasi dukungan di Museum Perumusan Naskah Proklamasi, Jakarta, Minggu (13/8). Partai Golkar dan PAN resmi berkoalisi dengan Partai Gerindra dan Partai PKB untuk mendukung Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto maju dalam pemilihan presiden (Pilpres) 2024.

Pengusaha Girang Setelah Jokowi Restui Kredit Macet UMKM Dihapus

Penghapusan kredit macet UMKM hanya sekadar bonus atau insentif tambahan untuk para pelaku usaha.

JAKARTA (IM) - Pemerintah berencana menghapus kredit macet UMKM di Himpunan Bank Milik Negara (Himbara) atau bank-bank pelat merah. Rencana tersebut sudah disetujui Presiden Joko Widodo (Jokowi).

Rencana penghapusan kredit macet UMKM ini disambut positif oleh Himpunan Pengusaha Muda Indonesia atau HIPMI.

Ketua Umum Badan Pengurus Pusat (BPP) HIPMI Akbar Himawan Buchari menilai ke-

bijakan ini merupakan hal yang positif untuk roda ekonomi dalam negeri. Dengan kebijakan ini, maka pelaku UMKM bisa lebih mudah mendapatkan akses pembiayaan ke bank.

"Kami dari HIPMI mengapresiasi kepada Presiden Jokowi dan MenKopUKM atas kebijakan ini. Karena akses permodalan dari perbankan merupakan salah satu kunci penting agar pengusaha UMKM bisa

terus menjalankan usahanya, sekaligus berkontribusi dalam roda ekonomi sehingga sangatlah bijak jika ada kebijakan untuk menghapuskan kredit macet mereka," kata Akbar di Jakarta, Sabtu (12/8).

Mayoritas anggota HIPMI yang tersebar di seluruh wilayah Tanah Air merupakan pengusaha UMKM, sehingga mereka tahu betul bagaimana sulitnya mendapatkan akses permodalan.

Apalagi tak bisa dipungkiri dampak pandemi COVID-19 menjadi salah satu pemicu para pengusaha mengalami kredit macet.

"Efek pandemi sempat masih terasa hingga beberapa waktu terakhir oleh pengusaha UMKM dan ini juga mengakibatkan mereka sebagai debitur kesulitan membayar cicilan hingga menyebabkan kredit macet. Tapi

► Bersambung ke hal 11

Bawaslu Ungkap 5 Provinsi Rawan Politik Uang di Pemilu dan Pilkada

BANDUNG (IM) - Badan Pengawas Pemilihan Umum Republik Indonesia (Bawaslu RI) sebut ada 5 provinsi sangat rawan aktivitas politik uang dalam pemilihan umum dan pemilihan kepala daerah.

Pernyataan ini disampaikan Kordiv Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Hubungan Masyarakat Bawaslu RI, Lolly Suhenty, dalam Peluncuran Pemetaan Kerawanan Pemilu dan Pemilihan Serentak tahun 2024, seperti dikutip dari kanal YouTube Bawaslu, Minggu (13/8).

"Politik uang menjadi salah satu dari 5 kasus terbesar dalam isu kerawanan Pemilu dan pemilihan di tingkat provinsi,"

kata Lolly.

Kelima provinsi itu adalah Maluku Utara (100), Lampung (55,56), Jawa Barat (50), Banten (44,44), terakhir Sulawesi Utara (38,89). Sedangkan dari hasil pemetaan Bawaslu, kata Lolly, praktik politik uang di tingkat pemilihan kabupaten/kota mencapai 256 kasus.

Lolly mengatakan, Maluku Utara dan Jawa Barat juga masuk dalam indeks kerawanan pemilu yang digelar pada 2022.

"Itulah kenapa acara dilakukan di sini," ucap Lolly.

Lolly mengimbau supaya para anggota Bawaslu dan Panitia Pengawas Pemilu Jawa Barat

► Bersambung ke hal 11

Nyaleg dari Jakarta Butuh Dana Rp40 Miliar?

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Muhaimin Iskandar atau akrab dipanggil Cak Imin mengatakan, butuh biaya besar untuk seseorang yang ingin menjadi calon legislatif (caleg) dari DKI Jakarta. Jika ingin duduk sebagai anggota dewan di Senayan, kandidat harus merogoh kocek hingga Rp 40 miliar. Wah!

Cak Imin menyatakan itu berkaca dari pengalaman sulitnya anggota Nahdlatul Ulama (NU) bisa menang pemilihan legislatif (Pileg) lantaran butuh biaya besar. Situasi itu juga dinilai menyebabkan caleg

yang memiliki latar belakang sebagai aktivis sulit memenuhi parlemen.

"Cost-nya sekitar Rp40 miliar. Ada yang (mengeluarkan biaya) Rp20 miliar, enggak jadi. Ada yang Rp25 miliar enggak jadi," kata Muhaimin di Gedung Joang 45, Menteng, Jakarta, Jumat (11/8) malam.

Oleh karena itu, Cak Imin menegaskan bahwa politik uang memang masih merajalela di Indonesia. Ia bahkan menilai, orang kaya pasti akan berkuasa dan yang menang adalah mereka yang memiliki uang.

"Itu terbukti di lapangan

dengan baik," ujar Muhaimin.

Wakil Ketua Komisi III DPR dari Fraksi Nasdem, Ahmad Sahroni mengatakan, tak sepenuhnya sependapat dengan pernyataan Cak Imin. Sebab, menurutnya, sukses menjadi anggota Dewan tidak hanya dari uang semata.

"Sangat enggak bisa dinilai karena uang semata. Kita memang wajib punya uang buat kampanye, tetapi tidak berpatokan berapa nilai, jumlah uangnya," ujar Sahroni kepada wartawan, Sabtu (12/8).

Para caleg juga harus

► Bersambung ke hal 11

Polisi Afsel Buru 4 Pelaku Penembakan Secara Brutal yang Tewaskan 6 Orang

AFRIKA SELATAN (IM) - Polisi masih memburu tersangka penembakan brutal yang menewaskan 6 orang di Afrika Selatan (Afsel). Informasi sementara, empat pria secara brutal menembaki para korban di Umlazi, KwaZulu-Natal, sebelum tengah malam, Jumat (11/8) waktu setempat.

Salah satu tersangka percaya bahwa salah satu korban memiliki ID-nya, terjatuh secara tidak sengaja selama pembunuhan sebelumnya yang diinginkannya.

Diperkirakan para tersangka menembak dua orang

di dalam rumah, yang ketiga di ruang belakang dan yang keempat di sebelah toilet luar, kata pernyataan polisi. Dikutip BBC, para tersangka kemudian diduga menembak tiga orang di sebuah gubuk di dekatnya.

Salah satu korban kemudian dilarikan ke rumah sakit. Tiga dari tersangka telah diidentifikasi dan polisi memanggil siapa saja yang mungkin memiliki informasi tentang mereka untuk maju.

Seperti diketahui, Afrika Selatan memiliki salah satu tingkat pembunuhan tertinggi di dunia. ● mar



GLADI KOTOR UPACARA PERINGATAN HUT RI

Helikopter TNI melakukan fly pass dalam gladi kotor Upacara Peringatan Detik-Detik Proklamasi Kemerdekaan ke-78 Republik Indonesia di Istana Merdeka, Jakarta, Minggu (13/8). Puncak peringatan HUT RI akan digelar pada 17 Agustus 2023.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menyelami dan Mewariskan
Sutra Bunga Teratai
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
LEM AJAIB
Super Lemket
Perangkap Tikus

ASALTAU!

Dentuman Misterius di Sumenep, Buat Warga Panik dan Siaga



DENTUMAN Misterius di Desa Munccek Kecamatan Lenteng Sumenep, Madura cukup bikin warga setempat panik. Apalagi belum diketahui secara pasti apa penyebab dan asal bunyi misterius tersebut.

Warga yang merasakan getaran dan dentuman sementara diungsikan untuk menghindari kejadian yang tidak diinginkan.

Belum dipastikan kapan mereka bisa

► Bersambung ke hal 11

Rusia Luncurkan Misi ke Bulan Pertama Setelah 50 Tahun



RUSIA meluncurkan misi ke bulan pertamanya setelah 50 tahun pada Jumat (11/8). Sementara India juga berniat mendaratkan pesawatnya di bulan pada Agustus ini.

Peluncuran pesawat Luna-25 ke bulan akan menjadi yang pertama kalinya bagi Rusia sejak 1976, ketika negara itu masih menjadi bagian dari Uni Soviet. Peluncuran itu akan dilakukan tanpa bantuan Badan Antariksa

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.234,00	15.210,00
SGD	11.307,00	11.277,00
AUD	9.968,00	9.918,00
HKD	1.979,00	1.919,00
EUR	16.916,00	16.666,00
GBP	19.534,00	19.264,00

Jumat 11 Agustus 2023 11:00 WIB